



SECRETARÍA DE INFORMACIÓN Y PROPAGANDA

COMUNICADO: 11-2015

México D.F., a 6 de febrero de 2015

REFORMA POLÍTICA: PRIORIDAD DEL PRI EN EL DISTRITO FEDERAL

+ Será tema fundamental de la plataforma política para los comicios electorales.

La Reforma Política del Distrito Federal será uno de los temas que abanderará el PRI en su plataforma electoral, ya que permitiría un cambio institucional, administrativo y de diseño en el gobierno de la Capital y la transformación de las delegaciones en alcaldías, a fin de tener una Ciudad para Todos, aseguró su presidente Mauricio López Velázquez.

Al abordar el eje político, en el tercer foro temático con la sociedad civil, Mauricio López señaló que éste es fundamental para articular las políticas públicas con los temas relevantes de los ciudadanos, que buscan respuestas y soluciones.

“El eje político es muy importante para el PRI y el Partido Verde, porque vamos en candidaturas comunes y habrá que presentar una agenda legislativa y una plataforma por cada una de las 16 delegaciones del Distrito Federal, que tengan compromisos muy concretos, muy claros y muy puntuales”, agregó.

El dirigente de los priistas capitalinos indicó que al cambio y a la alternancia en la Ciudad de México no siguieron, como en otras capitales en el mundo, periodos de crecimiento y desarrollo económico, reformas profundas, mejores instituciones y articulación diferente entre la relación del poder y los ciudadanos, lo que ha generado un malestar sobre la actual falta de resultados de la política del gobierno local en turno.

“Hoy las instituciones y la forma de hacer política en la Capital debe ser revisado. Para el PRI el mejor marco es hacer una profunda Reforma Política del Distrito Federal que permita tener constitución, alcaldías, cabildos o consejos, donde los ciudadanos puedan participar en la planeación, supervisión y evaluación del presupuesto de obra pública y las facultades de las delegaciones”, afirmó.

López Velázquez subrayó que lo que quieren los ciudadanos es, mejor movilidad, seguridad, empleos y buen transporte, que no haya baches y “que no tengan que ir a una ventanilla a la delegación para ver si en 15 días autorizan la reparación que nunca llega”.

Advirtió que si no cambiamos las instituciones y no recuperamos esa credibilidad perdida por parte de los ciudadanos, “llegaremos al 2018 con reelección

2

aprobada que aprovecharán dirigencias partidarias y gobernantes enquistados que han creído que las delegaciones tienen nombre y apellido y se pueden escriturar, lo que ha deteriorado la calidad, no sólo del gobierno sino de los gobernantes que hemos tenido en la Capital”.

-----0000-----